

Ressort: Politik

Grüne gewinnen 10.000 Mitglieder in 2018

Berlin, 04.01.2019, 18:00 Uhr

GDN - Die Grünen haben 2018 rund 10.000 Mitglieder hinzugewonnen. Das sei der höchste Zuwachs der vergangenen zwei Jahrzehnte, berichtet der "Spiegel" in seiner aktuellen Ausgabe.

Sogar 2011 im Jahr des Reaktorunglücks von Fukushima, sei das Interesse an der Partei nicht so groß gewesen. Damals habe sich die Zahl der Mitglieder um rund 6.000 erhöht. Nun gebe es insgesamt 75.000 Grünen-Mitglieder, mehr denn je, berichtet das Nachrichtenmagazin weiter. Der Zuwachs könne der Partei mit Blick auf die Landtagswahlen in Sachsen, Thüringen und Brandenburg in diesem Jahr helfen, sagte der Grünen-Geschäftsführer Michael Kellner. "Diese gestiegene Mitgliederzahl wird auch unsere Kampagnenfähigkeit erhöhen", so Kellner weiter. Allein der Landesverband Sachsen werde im Vergleich zur letzten Landtagswahl mit 50 Prozent mehr Mitgliedern Wahlkampf machen können.

Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-117924/gruene-gewinnen-10000-mitglieder-in-2018.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDSStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD
483 Green Lanes
UK, London N13NV 4BS
contact (at) unitedpressagency.com
Official Federal Reg. No. 7442619